

WONGCILIK

Tim Irwasum Polri Kunjungi Polresta Mataram, Pantau Program Ketahanan Pangan

Syafruddin Adi - NTB.WONGCILIK.CO.ID

Jan 15, 2025 - 09:02



MATARAM, NTB – Wakapolresta Mataram, AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK, mendampingi rombongan Tim Irwasum Polri dalam kunjungan kerja di wilayah hukum Polresta Mataram pada Selasa (14/01/2025). Kunjungan ini bertujuan untuk memantau pelaksanaan program pemerintah terkait ketahanan pangan serta mengecek pemanfaatan lahan pekarangan produktif yang ada di wilayah tersebut.

"Kunjungan Tim Irwasum Polri ini bertujuan untuk memastikan dukungan dan peran aktif Polresta Mataram dalam menyukseskan program ketahanan pangan nasional, termasuk langkah konkret yang telah kami lakukan di lapangan," ujar Wakapolresta Mataram usai mendampingi kegiatan tersebut.

Tinjauan Langsung ke Pekarangan Produktif

Dalam rangkaian kunjungan ini, Tim Irwasum Polri mengunjungi pekarangan produktif milik kelompok P2B Kenanga yang berlokasi di Kelurahan Punia, Kecamatan Mataram. Pekarangan tersebut menjadi contoh nyata kolaborasi antara masyarakat dan Polresta Mataram dalam mengelola lahan produktif untuk mendukung ketahanan pangan lokal.

"Kami bersama Tim Irwasum Polri meninjau langsung lahan pekarangan bergizi yang dikelola warga. Ini adalah bentuk nyata sinergi kami dengan masyarakat untuk mendukung keberhasilan program ketahanan pangan nasional," jelas Wakapolresta.

Dukungan Polresta Mataram untuk Ketahanan Pangan

Polresta Mataram aktif mendukung program ketahanan pangan melalui berbagai inisiatif, termasuk mendorong pemanfaatan lahan-lahan kosong menjadi produktif. Upaya ini diharapkan mampu memberikan dampak positif bagi masyarakat, terutama dalam meningkatkan kesejahteraan dan kemandirian pangan di tingkat lokal.

"Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polresta Mataram untuk berperan aktif dalam mendukung program strategis pemerintah, sehingga manfaatnya bisa dirasakan langsung oleh masyarakat," pungkas Wakapolresta.

Dengan kunjungan ini, diharapkan sinergi antara Polri dan masyarakat semakin kuat, sehingga program ketahanan pangan di wilayah hukum Polresta Mataram dapat berjalan optimal dan memberikan kontribusi nyata bagi pembangunan daerah.